



ゴールデンウィークは、がまんウィークに！

毎日、テレビではコロナ感染のニュースが流れています。各都道府県別の感染者数や死亡状況が画面に現れ、その数の多さと一向に減らない様子に、いつまで続くのかと不安になってきます。

そんな状況の中、はまゆうでも仲間達に朝の検温や休日の過ごし方等について、いろいろと指導したり、アドバイスを与えたりとし注意を喚起しているところです。

さて、そんな中で作業所として取り組んでいることの一つに、食事の場所を食堂室、1F作業場、2F作業場に分け、更に一人一人の間隔を開けて食事をとっています。



また、これまで水、金の掃除を毎日に行うようにし、各人が座る椅子やドアノブ等をアルコール消毒を行っています。



このような状況ですので、今年のゴールデンウィーク中は外出することを控え、がまんウィークに徹し、コロナ感染予防に取り組んで欲しいと願っています。

1日も早いが収束を願っています。

芝さん、おいしい給食ありがとう

調理員の芝さんが、4月いっぱいまで退職されました。

芝さんは今年に入り、2度手術をされ（1月と4月）すっかり元気になったと思っていたのですが、コロナウイルスの影響で多くの方が病気や手術後の症状の悪化に苦しまれています。中でも、女優の岡江久美子さんの突然の訃報に驚かれ、芝さん自身もご自分の体を第一に考えられた上で、退職という道を選ばれました。

はまゆうが大好きで、もっと皆さんと一緒に過ごしたいと言われていたのですが、今は健康が第一ですのでこのような結果になりました。

これまでおいしい給食を作っていたいただき、本当にありがとうございます。早く回復され、またご縁があれば、はまゆうでおいしい給食を作ってください。



ホームページを立ち上げました

ホームページの作成は、はまゆう作業所にとって、長年の課題でした。多くの人に「はまゆう」の様子や活動を知っていただき、理解を深めてもらうことは、とても大切なことです。こ



れをきっかけに、より多くの人に「はまゆう」への理解が深まることになれば・・・と^{きたい}期待しています。